

## Sanidad retrasa la apertura del centro médico de Turón, fijada para esta semana

Las instalaciones sanitarias, en las que se invirtieron casi dos millones de euros, solo están a la espera de recibir el equipamiento

Turón (Mieres),  
J. VIVAS

Los vecinos de Turón tendrán que esperar un poco más para estrenar el nuevo consultorio periférico, cuya apertura estaba fijada para esta semana. Tampoco lo conocía ayer el propio personal que se trasladará al nuevo inmueble ubicado en un lateral del antiguo colegio de La Salle y que actualmente trabaja en las instalaciones de La Cuadriella y El Lago, aunque parece que será cosa de días.

Y es que Sanidad ya tenía ultimada la apertura del centro, sobre todo después de adjudicar, en tiempo y forma, su equipamiento, sin embargo, el retraso en la entrada de este material es con toda probabilidad la causa de que no se haya podido cumplir la previsión inicial. Una vez solventado, la Consejería de Sanidad comunicará la fecha final de apertura unos días antes para que los vecinos conozcan que pueden utilizar las nuevas instalaciones. No parece que vaya a hacerse una inauguración oficial, sobre todo al estar en periodo electoral, sino que lo único que habrá será una puesta en funcionamiento.

Los trabajos de construcción del consultorio de Turón contaron con una inversión de casi dos millones de euros, financiados en parte por la Unión Europea a tra-



La fachada principal del nuevo consultorio de Turón. | J. R. SILVEIRA

vés de los fondos Feder. La instalación servirá para unir todas las consultas de los centros periféricos. Las obras implicaron la reforma y ampliación del inmueble —el antiguo colegio de La Salle—, ubicado en una zona de acceso más cómoda para profesionales y usuarios. En el plano técnico, el

nuevo consultorio de Turón dispondrá de 1.517 metros cuadrados de superficie construida, casi cuatro veces el tamaño conjunto de los centros en los que ahora se presta asistencia.

El nuevo equipamiento sanitario del valle de Turón albergará en su interior cuatro consultas de

medicina de familia, otras tantas de enfermería, una de pediatría y otra de odontología, además de espacios para trabajo social. Las nuevas instalaciones darán servicio a 3.836 personas. De ellas, 2.836 están adscritas actualmente al consultorio de Turón y 973, al de La Cuadriella.

## La alcaldesa de Riosa defiende su gestión a pesar de las acusaciones de los socialistas

Ana Díaz dice que las facturas criticadas por el PSOE “ya han sido pagadas”

L'Ará (Riosa),  
J. VIVAS

La alcaldesa de Riosa, Ana Díaz (IU), salió al paso ayer de las acusaciones vertidas por el PSOE, que denunciaban la existencia de 258 facturas impagadas por importe de 193.83 euros, afeando la gestión de la coalición de izquierdas durante estos últimos cuatro años. Díaz quiso señalar que “muchas de esas facturas de las que hablan están ya pagadas” y aludió a un pleno extraordinario donde se aprobó un reconocimiento extrajudicial de crédito, “para pagar las facturas pendientes”. Pleno donde los socialistas “decidieron ausentarse”, subrayó.

Los socialistas de Riosa, encabezados por su candidata a la Alcaldía, Ana Isabel García, también hacían referencia a un préstamo de 195.000 euros. La regidora matizó que “no se trata de un crédito, sino una operación de tesorería con el Principado que se devolverá este mismo año”. Para Díaz, los socialistas “sólo saben sacar datos económicos para criticar nuestra gestión y no tienen otros argumentos”. La alcaldesa admitió que, cuando llegaron al gobierno local, “nos encontramos con un ayuntamiento sin deudas, es verdad que había superávit, pero el presupuesto municipal es para emplearlo en los vecinos y en el concejo”. Aún así, aseguró que el Ayuntamiento “no tiene de, momento, ningún crédito; sí lo tuvo durante la época en la que gobernaba el PSOE y nosotros lo apoyamos porque entendíamos que era para el beneficio del concejo”.

Díaz también quiso defender su gestión durante estos últimos cuatro años, donde el concejo “ha experimentado un cambio considerable”. Así, afirmó que “no hay un sólo pueblo en el que no hayamos actuado, también en los depósitos de agua, que suponían un importante problema, y nuestra intención es seguir así porque tenemos que seguir ofreciendo servicios a los vecinos, y eso sí, hay que pagarlos”.

No es la primera vez que el PSOE critica la gestión del gobierno local de Riosa de IU, de hecho la relación entre ambos partidos ha sido muy tensa durante la mayor parte del mandato sin que haya habido puntos de encuentro.

### OBITUARIO

## Se nos ha ido Ana

Un brindis por Ana García Cano, pionera de la enfermería minera y eterna amiga



Ricardo V. Montoto

Guardo en la memoria los maravillosos días en la Casona de Mestas, rodeados por el impresionante paisaje de los Picos de Europa, con los pies doloridos, los ojos cargados de belleza y el cerebro oxigenado de caminar por el monte, sentados todos juntos a aquella mesa larga repleta de delicias y recuerdos, riendo, comiendo, bailando, charlando, brindando, viviendo...

Se nos ha ido Ana, nuestra Ana del alma, Ana la socarrona, la flaca, la friolera, Ana la de las historias de sus aventuras en los comienzos atendiendo en pueblos y aldeas, Ana la pionera de la enfermería femenina en la mina.

Se nos ha ido Ana, que ya comenzó a dar señales de partida el verano pasado, a pesar de lo cual no desperdició ninguna oportunidad de levantar una copa y celebrar que estamos aquí. Se nos ha ido Ana, un ejemplo de profesionalidad que desde el botiquín del pozo Tres Amigos de Hunosa se ganó el cariño y el respeto unánime del mundo minero.

Siempre me hicieron gracia las fotos de las comidas anuales con los compañeros del pozo: la única mujer entre tantos hombres y, sin embargo, una presencia indispensable para todos. Se nos ha ido Ana, el refugio seguro y sereno de Ismael, el faro de una hermosa familia que ahora ha de continuar navegando.

Se nos ha ido Ana, la discreta Ana, la que siempre estaba bien aunque no fuera cierto, la de risa difícil y sonrisa constante, la de los pies en la tierra.



Ana García Cano.